



## Gymnasium St. Paulusheim

Staatl. anerkannte Schule in freier Trägerschaft  
der Schulstiftung der Erzdiözese Freiburg

**Huttenstraße 49, 76646 Bruchsal**

Tel. 07251/3856-50, schule@paulusheim.de

Bruchsal, 4. Dezember 2024

# Elternbrief Nr. 4 (Schuljahr 2024/25)

Liebe Eltern,

das Schuljahr rast unaufhaltsam und es gibt so viele motivierende Veranstaltungen. Das tut uns allen gut. Dennoch mag die jetzt beginnende Adventszeit eine Zeit der Ruhe und Besinnung sein. Wir hoffen, dass Adventskalender und Jahresbericht bei Ihnen zuhause angekommen sind. Möge die tägliche Tür und die Lektüre eine gute Begleitung in der Vorweihnachtszeit sein.

Wir haben wieder einige Informationen für Sie:

- 1.) Am kommenden Montag, 9. Dezember 2024 unternehmen die Ministrantinnen und Ministranten der Schule einen nachmittäglichen Ausflug zum **größten Weihrauchfass der Welt** in der Pfarrkirche St. Jodokus Wiesental. Dort findet um 18.15 Uhr ein Festgottesdienst extra für die Minis mit Dekan Lukas Glocker statt, dabei wird auch das Weihrauchfass schwingen. Zu diesem Gottesdienst sind Sie zusammen mit Ihrer Familie auch herzlich eingeladen. Einfach kommen, wir freuen uns!
- 2.) Leider haben wir bezüglich der **Wassersituation** in der Schule noch keine guten Nachrichten. Die Keime sind sehr hartnäckig und sind durch die bisherigen Sanierungsmaßnahmen noch nicht vollständig verschwunden. Wir rechnen nun mit einer chemischen Reinigung und weiteren Baumaßnahmen, damit hoffentlich bald einzelne Gebäudeteile und die Wasserspender wieder frei gegeben werden können. Wir werden Sie entsprechend informieren.
- 3.) Bezüglich des **Profilangebotes** an unserer Schule ab Klasse 8 hat das Kultusministerium bekannt gegeben, dass das Fach IMP (Informatik, Mathematik, Physik) künftig nicht mehr angeboten wird und das naturwissenschaftliche Profil aus dem Fach NwT (Naturwissenschaft und Technik) besteht. Daher hat die Gesamtlehrerkonferenz beschlossen, dass IMP an unserer Schule nicht mehr – wie ursprünglich geplant – ab dem kommenden Schuljahr eingeführt werden kann. Stattdessen wird in bewährter Weise weiterhin das Fach NwT angeboten.
- 4.) Am Donnerstag, 19. Dezember 2024 findet das große **Weihnachtskonzert** der Schule um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Paul Bruchsal (Ecke B 3 / B 35) statt. Es musizieren unsere zahlreichen Musikgruppen und Chöre. Hierzu laden wir Sie und Ihre ganze Familie sehr herzlich ein. Es wäre schön, wenn Sie durch Ihren Besuch Ihre Wertschätzung für die Leistungen der Musik-Ensembles zum Ausdruck bringen und andererseits für sich selbst einige besinnliche Minuten in der sonst so hektischen letzten Adventswoche mitnehmen können.

- 5.) Der **letzte Schultag vor den Weihnachtsferien** am Freitag, 20. Dezember 2024 wird im Blick auf das nahende Fest besonders gestaltet. Der Schultag beginnt regulär um 7.50 Uhr in der Schule, in der 1. + 2. Stunde haben alle Klassen ihre Weihnachtsfeier (KS 1 und KS 2 zusammen mit der Schulleitung in der Aula). In der 3. und 4. Stunde findet der Weihnachtsgottesdienst in der Kirche St. Paul Bruchsal statt. Spätestens nach der 4. Stunde endet der Unterricht an diesem Tag an der Kirche. Zum Gottesdienst und zur festlichen Advents- und Weihnachtsmusik unseres Blechbläserensembles am frühen Morgen ab 7.30 Uhr bis zum Unterrichtsbeginn im Innenhof des St. Paulusheims laden wir Sie als Eltern ganz herzlich ein. Der erste Schultag im neuen Jahr ist am Dienstag, 7. Januar 2025 (Unterricht nach Plan).
- 6.) Hinweisen möchten wir Sie heute schon auf den großen **Pallotti-Tag am Sonntag, 19. Januar 2025** zum Thema „**Interreligiöser Dialog**“. Um 10.30 Uhr beginnen wir den Tag mit einer interreligiösen Feierstunde, wo christliche, muslimische und jüdische Elemente und vor allem entsprechende Musik mit einfließen. Anschließend gibt es Mittagessen. Ab 13 Uhr gibt es Vorträge, Ausstellungen, Filmvorführungen und vieles mehr. Weitere Informationen und Anmeldung folgen in wenigen Tagen. Bitte merken Sie sich den Termin des Pallotti-Tages im Kalender schon vor. Im Ausgleich für den Schulbesuch am Sonntag gibt es am Freitag vor der Faschingswoche einen Tag „pallottifrei“.
- 7.) Die **Voranmeldungen für die neuen fünften Klassen** (als G9) laufen bereits auf Hochtouren. Bitte weisen Sie Ihre Freunde und Bekannten darauf hin. Im Sekretariat können noch Termine bis Ende Januar vereinbart werden.
- 8.) Die **Sanierung von Bauteil B** für insgesamt rund 2,6 Millionen Euro wird in diesen Tagen abgeschlossen. Erneuert wurden die ersten beiden Stockwerke (Biologie-Fachräume und Klassenräume der aktuellen 6. Klassen). Außerdem wurden alle Fenster erneuert und die Fassaden gedämmt. Damit haben wir ein generalsaniertes Bauteil B. Wir danken der Schulstiftung sehr für diese Investitionen und letztlich für die Zukunftssicherung am Standort Bruchsal.

Ihnen und Ihrer ganzen Familie wünschen wir weiterhin möglichst stressfreie, besinnliche Adventstage, vielleicht sogar begleitet vom Adventskalender der Schule, und dann ein frohes und vor allem friedvolles Weihnachtsfest. Kommen Sie gut und gesund ins neue Jahr, für das wir Ihnen viel Erfolg und alles Gute wünschen.

Markus Zepp  
*Schulleiter*

Dr. Jörg Hirsch  
*Stv. Schulleiter*